

Sigue el retorno masivo de sirios a su país



Damasco, 4 nov (RHC) Un aumento paulatino se está registrando en el número de refugiados y desplazados internos sirios que retornan diariamente a sus hogares en las diferentes provincias de esta nación árabe.

En la ciudad de Dareya, a unos tres kilómetros al sur de la capital Damasco, más de mil familias regresaron a sus casas en la urbe que fue escenario de violentos combates entre los grupos terroristas y el ejército sirio entre el año 2012 y 2016, fecha de su liberación.

Marwan Obeid, alcalde de Dareya, anunció que fueron restablecidos los servicios básicos de electricidad, agua y telefonía, además de abrir tres escuelas, una panadería, un centro médico y otras instituciones.

Las medidas gubernamentales, según Obeid, contribuyeron al retorno de miles de personas que rehabilitaron y reabrieron hasta la fecha unas 125 comercios, carpinterías y tiendas artesanales.

En la ciudad de Tibet Al-Iman en la provincia de Hama, a unos 230 kilómetros al norte de Damasco, las autoridades anunciaron la conclusión de las obras de rehabilitación de 612 casas mientras otras 600 están en proceso de reconstrucción.

El alcalde de la ciudad, AhedShmet, afirmó que los daños fueron enormes a consecuencia del terrorismo, lo cual requiere más esfuerzos para restablecer los servicios, y al mismo tiempo reveló que más de seis mil 500 desplazados volvieron.

En la provincia nororiental de Hasakeh, a unos 670 kilómetros de la esta capital, y después de varias oleadas de desplazamiento a consecuencia de los ataques turcos, se registró en las recientes horas la vuelta de miles de desplazados a sus poblados en la localidad de Tel Temer.

Fuentes locales confirmaron el retorno en un solo día de unas 400 familias a sus hogares del total de 22 mil familias desplazadas.

Las autoridades sirias y rusas anunciaron que en las recientes 24 horas, unos 900 refugiados retornaron a través de los cruces fronterizos de Siria con Jordania y el Líbano.

De acuerdo con datos oficiales, un total de cuatro millones 500 mil sirios desplazados internos retornaron a sus lugares de origen y otros 300 mil regresaron desde el exterior.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206592-sigue-el-retorno-masivo-de-sirios-a-su-pais>



Radio Habana Cuba